



With its tulip-like shape, Kaika is an invitation to the world of nature as its design was inspired by nature itself. With the large number of available models and combinations of finishes, this chair allows you to create interesting arrangements of space.

Avec sa forme de tulipe, Kaika est une invitation dans le monde de la nature, car c'est bien de la nature qu'elle s'est inspirée. Avec un grand nombre de modèles et de combinaisons de finitions disponibles, ce siège permet d'ajouter une touche intéressante à tout aménagement d'espace.





- 1 Kaika 4L
2 Kaika 4L LWM
3 Kaika 4L Double
4 Kaika Lux ST46
5 Kaika Lux ST33

Kaika



KAIKA

EN Kaika's tulip-like shape is an invitation into the world of nature, and nature gave us the inspiration for its flower-like shape. Seat shell - cast foam. Thanks to this technology the armchair is very light.

FR La forme de tulipe de Kaika est une invitation dans le monde de la nature. Et c'est bien la nature qui nous a donné l'inspiration pour sa forme de fleur. Coque du siège en mousse injectée. Grâce à cette technologie nous avons obtenu un fauteuil ultra-léger.

